
Marek Mintal
Beitrag von „Zockerkönig“ vom 22. Dezember 2010, 11:15

Was geht hier den ab 

Als ob wir es uns leisten können einen Mintal durchzufüttern. Er bringt dem Club aufm Platz nix
mehr. Ich kapier net warum des einige net begreifen wollen. Jeder Spieler hat einen Höhepunkt
bzw. eine Hochphase in seiner Karriere und die ist bei Mintal definitiv vorbei!

So sehr ich ihn auch schätze und es auch mir ehrlich gesagt weh tun wird ihn in einem anderen
Trikot zu sehen, geht es in erste Linie immernoch um den 1. FC Nürnberg! Und damit dieser
Verein endlich sportlich und finaziell erfolgreicher ist, muss alles getan werden. Dazu zählt,
dass man sich von Spielern trennt. Auch wenn sie noch so viel für den Verein geleistet haben.
Sich jetzt zu trennen ist das einzig sinnvolle für beide Seiten. Er kann spielen und wir sparen ne
ganze Menge Geld! Mintal auf der Bank versauern lassen und dabei gut bezahlen ist nicht drin.

Danke Marek und bis bald!
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